

UNO MAS UNO

Desmienten en Argentina a Harguindeguy, quien dijo que los militares gobernarían el país hasta 1987

► La policía impidió al dirigente Ricardo Balbin, pronunciar un discurso

BUENOS AIRES, 15 de agosto (AFP, IPS y UPI). — El Ministerio del Interior desmintió hoy que el titular de la dependencia, general Albano Harguindeguy, haya afirmado que el país seguirá gobernado por militares hasta 1987, como informó ayer la prensa.

Según el desmentido oficial, Harguindeguy dijo ayer, en un acto público en la ciudad de San Luis, al oeste de aquí que el régimen está instrumentando a través de algunas municipalidades la participación de la comunidad en el gobierno".

A su vez, el jefe de la fuerza aérea, brigadier, Osvaldo Graffigna, señaló simultáneamente que "podría iniciarse el proceso de restitución del gobierno de los civiles con formas de participación comunal".

Por otra parte, la policía impidió anoche que el dirigente de la Unión Cívica Radical (partido de tendencia moderada), Ricardo Balbin, pronunciará un discurso durante una cena de la agrupación de profesionales radicales.

El hecho coincidió con otra declaración de Harguindeguy, quien aseguró en conferencia de prensa que "los argentinos tienen plena libertad para opinar".

En Washington, entre tanto, el Departamento de Estado manifestó en un comunicado su "sorpresa" por los allanamientos de la policía

argentina a locales de defensores de derechos humanos en esta capital, y pidió a la junta militar que se abstenga de interferir en los trabajos de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) de la Organización de Estados Americanos, que llegará aquí la primera semana de septiembre.

Al mismo tiempo, un editorial del diario *La Prensa* publicado esta mañana señaló: "Se impone incuestionablemente que el gobierno, en uso de sus facultades, derogue la ley de seguridad del Estado en el aspecto punitivo que se refiere al periodismo", y calificó de "arbitraria" la detención de Riobo Caputto, director de *El Litoral* de Santa Fe, que estuvo recientemente en prisión durante varias semanas por informar sobre la visita del dirigente montonero Mario Firmenich a Nicaragua.

Por último, en medios judiciales locales se informó que el estadounidense Michael Townley, ex agente de los servicios de espionaje del régimen castrense de Chile, estuvo 20 días en esta ciudad con pasaporte falso en 1974, al parecer preparando el asesinato del general chileno Carlos Prats, comandante en jefe del ejército durante el gobierno de la Unidad Popular. Prats murió ese mismo año por un atentado terrorista. Townley está preso en Estados Unidos, acusado y confeso de planear el crimen del ex canciller chileno Orlando Letelier en 1976.

UNO MAS UNO

DETIENEN A TERRORISTA ITALIANO

ROMA, 15 de agosto (AP). — El gobierno italiano pedirá al de Argentina la extradición del terrorista de ultraderecha Giovanni Ventura, capturado anoche en la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros de Buenos Aires. Ventura escapó en enero pasado de la prisión de Catanzaro, donde cumplía una condena de cadena perpetua por un atentado dinamitero que en 1969 dejó un saldo de 16 muertos y cerca de cien heridos en Milán.

PROTESTAN POR LA VISITA DE UN BARCO ESCUELA ARGENTINO

LONDRES, 15 de agosto (Latin-Reuters). — El opositor Partido Laborista británico protestó hoy ante el gobierno conservador de la primera ministra Margaret Thatcher por la visita de la fragata escuela de la armada argentina "Libertad", y lo exhortó a que presentara a su similar de Buenos Aires su preocupación "por los operativos efectuados contra tres organizaciones de los derechos humanos" en días pasados.